
Комментарий председателя Новгородской областной Думы Ю.И. 

Бобрышева к открытию осенней сессии 

 

Уважаемые коллеги!  

Несмотря на то, что на календаре еще лето, мы открываем осеннюю сессию. 

Она продлится с августа по декабрь. 

Традиционно эта сессия считается бюджетной – формирование и принятие 

главного финансового документа региона на предстоящий трехлетний 

период станет нашей ключевой задачей.  

По сути мы уже приступили к этой работе. Во время парламентских каникул, 

работая в своих избирательных округах, по итогам многочисленных встреч с 

населением, депутаты уже начали формировать свои предложения в 

бюджет. Впереди у нас – встречи с представителями профильных 

министерств, нулевые чтения, обсуждения на фракциях и в парламентских 

комитетах. Прошу к этому отнестись максимально ответственно. 

В Год семьи, объявленный Президентом, приоритетным направлением 

остается поддержка семей с детьми. Уже сегодня мы рассмотрим ряд 

законопроектов по поддержке многодетных семей и семей с детьми-

инвалидами. Будет продолжена и поддержка участников специальной 

военной операции. 

Коллеги! Сегодняшнее заседание Новгородской областной Думы мы 

проводим в знаковый для всей страны день – День Государственного флага 

Российской Федерации.  

Государственный флаг – это символ нашего единства, символ независимости 

России. Под этим флагом жители нашей страны совершили множество 

подвигов и побед, преодолели немало вызовов и испытаний. Под этим 

флагом Россия достигла успехов и больших высот в самых разных сферах и 

отраслях.  

Сегодня под бело-сине-красным триколором наши военнослужащие 

отстаивают интересы Российской Федерации в зоне СВО, сражаются за наше 

будущее. Мы же всем регионом поддерживаем наших бойцов, оказываем 

помощь новым территориям и регионам, пострадавшим от ударов со стороны 

киевского режима. Общими усилиями мы делаем всё, чтобы российский флаг 

развевался над сильной и процветающей державой! 

На прошлой неделе в Курск отправились первые фуры с помощью от 

жителей Новгородской области. Эта работа будет продолжена. 



Свой вклад в общее благое дело вносит депутатский корпус, а также аппарат 

Новгородской областной Думы. Активно подключились фракции «Единая 

Россия», партия пенсионеров, «Справедливая Россия». По этим вопросам в 

Думе – никаких разногласий, все политические амбиции здесь уходят на 

второй план. 

Мы связались с коллегами из курского парламента. По сформированному 

списку приобрели бытовую технику, в которой сейчас у пострадавших 

жителей региона имеется острая потребность. В очередной раз мы доказали, 

что все мы – жители большой страны – вместе! 

Коллеги, уверен, что такой же слаженной будет и наша работа над 

законотворческой повесткой. Предлагаю приступить к рассмотрению 

основных вопросов. 

 

 

 

  


